

Kuprynenko Marharyta

Ich bin ein Künstler aus der Ukraine. Ich absolvierte die nach T.G. Shevchenko und Kyiv National University of Construction and Architecture by Architecture Profiles. Später unterrichtete I Art and Multiplication als Wahlfach an der Honey Academy in Kharkiw.

Obwohl meine Heimatstadt Kiew ist und ich mein ganzes Leben lang gemalt habe, haben mir einige Jahre in Charkiw geholfen, Künstler zu werden. Dort finden Sie meine Arbeiten an den Wänden des LF-Clubs, sieben Etagen der Honey Academi und zwei Etagen der "Think Global"-Schule - meine größten Projekte.

Nach meiner Rückkehr nach Kiew wurde ich Porträtmalerin in Pastellfarben. Wo ungefähr 140 Porträts in ungefähr einem Jahr entstanden sind (einige davon sind hier in Deutschland).

Ich habe eine Reihe von Gemälden mit Vögeln mit der Idee geschaffen, mein Zuhause wieder aufzubauen.